

31.05. - 06.09. 2019 | JEDEN FREITAG

WASSER - DUNKELHEIT - FARBE

Erleben Sie das Naturfestspiel „KLAMMLICHTER“ und erkunden Sie die magisch beleuchtete Sigmund Thun Klamm.

Sobald die Dämmerung einsetzt geht es los ... und das mystische Zusammenspiel von Licht, Wasser und Natur kann beginnen! Sich einfach verzaubern lassen: spannende Facetten, bizarre Formen, tosendes Wasser - spüren, sehen, hören.

KLAMM LICHTER

ÖFFNUNG DER KLAMM:

JUNI, JULI:
ca. 21:30 Uhr

AUGUST:
ca. 21:00 Uhr

SEPTEMBER:
ca. 20:30 Uhr

EINLASS bis
ca. 22:30 Uhr

PREISE:

Erwachsene...€ 10,00

Kinder und Jugend
(6-15 Jahre).....€ 5,00

Kinder
(bis 6 Jahre).....FREI

Ohne Führung!

Tel. +43 681 849 247 37
www.klammkaprun.at

KEINE Ermäßigungen mit einer Gästekarte oder der Zell am See-Kaprun Sommer Karte!

Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Unfälle oder Verletzungen jeglicher Art.

© René Hübner



31.05. - 06.09. 2019 | EVERY FRIDAY

WATER - DARKNESS - COLOUR

Experience the "GORGEOUS LIGHTS" spectacle of nature and explore the magical, illuminated Sigmund Thun Gorge.

The spectacle begins as soon as dusk falls ... and the mystical interaction of light, water and nature commences! Enjoy an enchanting experience: exciting facets, bizarre shapes, roaring water - feel, see, hear.

GORGEOUS LIGHTS

OPENING TIMES OF THE GORGE:

JUNE, JULY:

approx. 9:30 pm

AUGUST:

approx. 9:00 pm

SEPTEMBER:

approx. 8:30 pm

ADMISSION until

approx. 10:30 pm

PRICES:

Adults.....€ 10,00

Children & youth
(6-15yearsold).....€ 5,00

Children
(under the age of 6)..FREE

Without guided tour!

Tel. +43 681 849 247 37

www.klammkaprun.at

NO discounts in connection with a guest card or the Zell am See Kaprun Summer Card!

The event organiser shall not be liable for any kind of accident or injury.

© René Hübner

